

de dos secciones a base de la unitaria existente y otra que se crea, en el Ayuntamiento de Encinas de Esgueva.

Segundo. Que se consideren creadas definitivamente, y con destino a las localidades que se citan, las siguientes Escuelas Nacionales de Enseñanza Primaria que a continuación se detallan, todas las cuales poseen viviendas que se adjudicarán conforme a lo dispuesto en el artículo 185 del Estatuto del Magisterio:

Barcelona

Una graduada de niños con dos secciones a base de la unitaria existente y otra que se crea, y una graduada de niñas de dos secciones a base de la unitaria existente y otra que se crea, en San Pedro de Moncada, del Ayuntamiento de Moncada y Reixach.

Una unitaria de niños y una unitaria de niñas en Santa María de Moncada, del Ayuntamiento de Moncada y Reixach.

Granada

Una unitaria de niños y una unitaria de niñas en el barrio de Santa Adela, del casco del Ayuntamiento de Baza.

Una mixta, servida por Maestra, en el Cerro de los Cocas, del Ayuntamiento de Baza.

Una mixta, servida por Maestra, en Camino de Oria, Ayuntamiento de Baza.

Murcia

Una mixta, servida por Maestra, en Las Canellejas, del Ayuntamiento de Yecla.

Valladolid

Una unitaria de niños y una unitaria de niñas en el casco del Ayuntamiento de Becilla de Valderaduey.

Tercero. Que por las Inspecciones de Enseñanza Primaria y Consejos Provinciales de Educación Nacional correspondientes se dé cumplimiento a lo preceptuado en los apartados primero y segundo de la Orden ministerial de 21 de mayo de 1949.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 22 de agosto de 1960.

RUBIO GARCIA-MINA

Ilmo. Sr. Director General de Enseñanza Primaria.

ORDEN de 13 de agosto de 1960 por la que se aprueba la habilitación de un crédito de 139.846 pesetas para subsanar error existente al formular el proyecto de construcción de la Escuela del Magisterio de Bilbao (Vizcaya).

Ilmo. Sr.: Vista la solicitud de don Miguel Bellver Martín, contratista de las obras de construcción de las Escuelas del Magisterio, ambos sexos, anejas, y Escuelas del Hogar en Bilbao (Vizcaya), habiendo constado que en el proyecto de dichas obras aparece un error de 140.000 pesetas, por haber existido en el beneficio industrial y en los pluses, cuyo proyecto fue formulado por el Arquitecto don Francisco Navarro Borrás. Teniendo en cuenta que la Oficina Técnica de Construcción de Escuelas informa favorablemente la petición del contratista, habiendo tomado razón del gasto a realizar por la Sección de Contabilidad en 23 de julio último, y en 30 del referido mes fue fiscalizado por la Intervención General de la Administración del Estado.

Este Ministerio ha tenido a bien disponer la habilitación de un crédito de 139.846 pesetas, con objeto de subsanar el error padecido al formular el proyecto de las obras de construcción de las Escuelas del Magisterio de Bilbao (Vizcaya), con cargo al Estado, de conformidad con el artículo cuarto de la Ley de Construcciones Escolares de 22 de diciembre de 1953, con cargo a la sección 18, capítulo 600, artículo 610, servicio 611-347 del presupuesto de Gastos de este Ministerio—Obligaciones del apartado c)—. Que una vez aprobado el crédito de la Orden de adjudicación de dichas obras será la de adjudicar definitivamente la ejecución de las mismas a don Miguel Bellver Martín, en la cantidad líquida de 21.428.316,29 pesetas, una vez deducida la de 23.597,10 pesetas a que asciende

la baja del 0,11 por 100, hecha en su proposición de la de 21.451.913,39 pesetas, que es el presupuesto de contrata que sirvió de base para la subasta.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 23 de agosto de 1960.

RUBIO GARCIA-MINA

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Primaria.

ORDEN de 23 de agosto de 1960 por la que se aprueba el proyecto de las obras de adaptación del Instituto «Goya», para Escuelas del Magisterio femenino de Zaragoza.

Ilmo. Sr.: Visto el proyecto de las obras a realizar en el edificio del Instituto «Goya», adaptado para Escuela del Magisterio femenino de Zaragoza, formulado por el Arquitecto escolar don Regino Borobio.

Teniendo en cuenta que dicho proyecto ha sido informado favorablemente por la Oficina Técnica de Construcción de Escuelas; habiendo tomado razón del gasto la Sección de Contabilidad en 3 de los corrientes, y en 5 de los mismos mes y año fue fiscalizado por la Intervención Delegada de la Administración del Estado.

Este Ministerio ha tenido a bien aprobar el proyecto de las referidas obras por un presupuesto total de 199.587,18 pesetas, con cargo directo al Estado, a tenor de lo dispuesto en el artículo cuarto de la Ley de Construcciones Escolares, Sección 18, capítulo 600, Servicio 611-347, Obligaciones del apartado a), del presupuesto de Gastos de este Ministerio y con la siguiente distribución: por ejecución material, 159.989,74 pesetas; 15 por 100 de beneficio industrial, 23.998,48; pluses de carestía de vida y cargas familiares, 9.599,38, que hace que el presupuesto de contrata importe 193.587,58 pesetas, que con los honorarios de dirección, 2.399,84, y los de formación, 2.399,84, así como los del Aparejador, 1.199,82, hacen las referidas 199.587,18 pesetas, debiendo realizarse las obras por contrata directa del Estado y por el contratista don Angel Vallés Playán y bajo la dirección facultativa del Arquitecto escolar de Zaragoza don Regino Borobio.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 23 de agosto de 1960.

RUBIO GARCIA-MINA

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Primaria.

RESOLUCION de la Dirección General de Bellas Artes por la que se hace pública la aprobación del proyecto de obras complementarias y de ampliación en el edificio de la Escuela de Artes y Oficios Artísticos de Soria.

Visto el expediente de obras complementarias y de ampliación de las de construcción de edificio para Escuela de Artes y Oficios Artísticos de Soria, cuyo proyecto ha sido redactado por el Arquitecto don Claudio Martínez;

Resultando que por Decreto de 24 de octubre de 1958 se aprueba proyecto de obras de construcción de edificio para este Centro, por un importe total de 4.676.854,50 pesetas y una ejecución material de 3.590.638,78 pesetas;

Resultando que la cantidad de 555.566,07 pesetas, a que asciende el importe de las obras complementarias que ahora se proyectan, se distribuye de la siguiente forma:

Ejecución material, 524.873,39 pesetas; 15 por 100 de beneficio industrial, 79.030,99; pluses, 23.192,41. Suma: 629.096,79 pesetas. A deducir: 13,81 por 100 ofrecido como baja por el contratista en el proyecto primitivo, 86.876,87 pesetas. Importe de contrata, 542.209,65; honorarios de Arquitecto por formación de proyecto, según tarifa primera, grupo tercero, el 1,25 por 100 (coeficiente que resulta de incrementar a la ejecución material de este proyecto la de su antecedente), con deducción del 22 por 100 que determina el Decreto de 7 de junio de 1933, 5.127,01; ídem por dirección de obra, 5.127,01; honorarios de Aparejador, 60 por 100 sobre los de dirección, 3.082,20. Total: 455.566,07 pesetas;

Resultando que la Junta Facultativa de Construcciones Civiles informa favorablemente este proyecto en 12 de mayo último;

Resultando que por Orden ministerial de 6 de diciembre de 1958 se adjudican, en virtud de subasta pública, las obras

del proyecto primitivo a la Empresa «Vda. de Teófilo Serrano», residente en Tudela (Navarra), quien se comprometió a realizarlas con una baja de 13,81 por 100 sobre el importe del presupuesto tipo de contrata;

Resultando que la Sección de Caja Unica y la Intervención General de la Administración del Estado han verificado la toma de razón y fiscalización del gasto, respectivamente;

Considerando que por tratarse de obras de continuación de las aprobadas, procede se adjudiquen las del presente proyecto a la misma Empresa y con la misma baja sobre el importe de contrata que se ofreció en el proyecto primitivo,

Este Ministerio ha tenido a bien aprobar el proyecto de obras complementarias y de ampliación de referencia, por su citado importe total de 555.566,07 pesetas, que se abonarán con cargo al vigente presupuesto de Caja de este Departamento, en su sección segunda, capítulo sexto, artículo primero, grupo tercero, y adjudicándose las obras a la Empresa «Vda. de Teófilo Serrano», por el importe de contrata de 542.209,85 pesetas.

Lo que de orden comunicada por el Excmo. Sr. Ministro digo a V. S. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.
Madrid, 4 de agosto de 1960.—El Director general, A. Gallego Burín.

Sr. Director de la Escuela de Artes y Oficios Artísticos de Soria.

* * *

RESOLUCION de la Dirección General de Bellas Artes por la que se hace pública la aprobación del proyecto de obras complementarias de instalación en el Museo del Siglo XIX, de Madrid.

Visto el proyecto de obras de instalación en el Museo del Siglo XIX, de Madrid, redactado por el Arquitecto don Luis Moya Blanco;

Resultando que en cumplimiento de lo que previene el artículo 25 del Real Decreto de 4 de septiembre de 1908, ha sido informado dicho proyecto favorablemente por la Junta Facultativa de Construcciones Civiles;

Resultando que el resumen del presupuesto se descompone en la siguiente forma: Ejecución material, 77.783,02 pesetas; pluses, 4.666,98; 15 por 100 de beneficio industrial, 11.667,45; importe de contrata, 94.117,45; honorarios facultativos por formación de proyecto, según tarifa primera, grupo sexto, 4,25 por 100, descontado el 50 por 100 que señala el Decreto de 16 de octubre de 1942, 1.652,88 pesetas; ídem por dirección, 1.652,88; honorarios de Aparejador, 60 por 100 sobre los de dirección, 991,72 Total: 98.414,93 pesetas;

Resultando que la Sección de Contabilidad y la Intervención Delegada de la Administración del Estado, han tomado razón y fiscalizado, respectivamente, el gasto propuesto;

Considerando que dichas obras, por su coste, y en armonía con lo que previene el párrafo 13 del artículo 57 de la Ley de Contabilidad, de 20 de diciembre de 1952, deben ejecutarse por el sistema de contratación directa, se ha promovido la debida concurrencia de ofertas, siendo entre las presentadas la más ventajosa la suscrita por don Manuel Rodríguez Bernal, que se compromete a realizarlas por la cantidad de 92.470,40 pesetas, lo que supone una baja de 1.647,05 pesetas, equivalente al 1,75 por 100 sobre el presupuesto tipo de contrata,

Este Ministerio ha dispuesto:

1.º La aprobación del proyecto de referencia, por su importe total de 96.767,88 pesetas, y su abono, con cargo al crédito que figura en el presupuesto de gastos de este Departamento, con el número 331.341.

2.º Que se adjudique a don Manuel Rodríguez Bernal por la cantidad de 92.470,40 pesetas.

Lo que de orden comunicada por el Excmo. Sr. Ministro digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 8 de agosto de 1960.—El Director general, A. Gallego Burín.

Sr. Director del Museo del Siglo XIX, de Madrid.

* * *

RESOLUCION de la Dirección General de Bellas Artes por la que se hace pública la aprobación del proyecto de obras de reforma de accesos en el edificio del Museo de Reproducciones Artísticas de Madrid.

Visto el expediente de obras de reforma de los accesos por la calle de Felipe IV en el Museo de Reproducciones Artísticas, de esta capital, cuyo proyecto ha sido redactado por el Arquitecto don Victor D'Ors; y

Resultando que por Decreto de 18 de agosto de 1959 («Boletín Oficial del Estado» del 27) se aprueba el proyecto de obras de reparación y conservación en el expresado edificio, por un presupuesto total de 2.309.837,61 pesetas y una ejecución material de 1.872.765,59 pesetas; por Orden ministerial de 5 de julio último se aprueba proyecto de obras de reforma en el mismo Centro, por importe total de 135.510 pesetas y una ejecución material de 107.958,80 pesetas;

Resultando que la cantidad de 237.435,16 pesetas a que asciende el importe de las obras que ahora se proyectan se distribuyen de la siguiente forma:

Ejecución material, 176.919,61 pesetas; 15 por 100 de beneficio industrial, 26.537,94; pluses, 25.505,56. Suma: 228.963,11 pesetas; a deducir, el 0,35 por 100 ofrecido como baja por el contratista en el proyecto primitivo, 801,37 pesetas; importe de contrata, 228.161,74; honorarios de Arquitecto por formación de proyecto, según tarifa primera, grupo sexto, el 2,80 por 100 (coeficiente que resulta de incrementar a la ejecución material de este proyecto las de sus antecedentes), con deducción del 28 por 100, que determina el Decreto de 7 de junio de 1933, 3.566,70; ídem por dirección de obra, 3.566,70; honorarios de Aparejador, 60 por 100 sobre los de dirección, 2.140,02. Total: 237.435,16 pesetas;

Resultando que la Junta Facultativa de Construcciones Civiles informa favorablemente este proyecto en 17 de junio último;

Resultando que por Orden ministerial de 22 de septiembre de 1959 se adjudica la ejecución de las obras del proyecto primitivo a don Pablo de Pablo Herrero, domiciliado en San Lorenzo del Escorial—Florida Blanca, 42—, quien ofreció realizar las obras con una baja del 0,35 por 100 sobre el presupuesto tipo de contrata;

Resultando que la Sección de Caja Unica y la Intervención Delegada de la Administración del Estado verifican la toma de razón y fiscalización del gasto en 1 y 5 del mes actual, respectivamente;

Considerando que por ser las obras proyectadas complemento de las que se vienen realizando para acondicionamiento del edificio, procede sean adjudicadas al mismo contratista que realizó las anteriores, a cuyo efecto se ha deducido del importe de contrata del presente proyecto la misma baja ofrecida en los anteriormente aprobados,

Este Ministerio ha tenido a bien aprobar el proyecto de obras de referencia de accesos en el Museo de Reproducciones Artísticas, de esta capital, por su citado importe total de pesetas 237.435,16, que se abonarán con cargo a la partida que para estas atenciones representa la aportación de las percepciones establecidas en el Decreto del Ministerio de Trabajo de 8 de enero de 1954, adjudicándose las obras al contratista don Pablo de Pablo Herrero, por su importe de contrata de pesetas 228.161,74.

Lo que de orden comunicada por el Excmo. Sr. Ministro digo a V. S. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 9 de agosto de 1960.—El Director general, A. Gallego Burín.

Sr. Director del Museo de Reproducciones Artísticas de Madrid.

* * *

MINISTERIO DEL AIRE

RESOLUCION de la Junta Económica de la Maestranza Aérea de Madrid por la que se convoca subasta para adquisición de carbón.

El día 20 de septiembre de 1960, a las once horas de su mañana, en esta Maestranza, se celebrará subasta para la adquisición de 215 toneladas de carbón de antracita.

Los pliegos de condiciones técnicas y legales, modelo de instancia, así como demás información, pueden consultarse en esta Maestranza, desde las ocho a las catorce horas, todos los días laborables.

Cuatro Vientos, 25 de agosto de 1960.—El Secretario, José Sardaña García.—7.117.